



Vide grenier à George SAND

publié le 14/05/2012

La preuve par l'image

Le vide grenier s'est déroulé sous un soleil généreux et un petit vent frais, avec une demi-cinquantaine d'exposants et des visiteurs qui se sont levés dès le petit matin pour faire leurs emplettes ; ou par simple curiosité, il est vrai que c'était une première dans notre collège, paroles d'anciens qu'on a eu le plaisir de croiser dans les allées...
Merci à tous les participants ! et peut-être à une prochaine édition....



Vue générale 1



Vue générale 2



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.